

casa Bazaar

por Mari Rodríguez Ichaso

Las plantas, los libros y la decoración... No regale esos platos sueltos... La importancia de la creatividad... Los domingos en el Soho..



BENJAMIN NORIEGA-ORTIZ

Uno de los diseñadores de interiores que más se destaca en este momento en los Estados Unidos es el joven puertorriqueño —radicado en Nueva York— Benjamín Noriega-Ortiz, quien después de trabajar muchos años con el gran John Saladino, ha lanzado su propia firma de decoración. El amor a la luz y al color es parte esencial de sus diseños. Por esto Noriega-Ortiz fue escogido por la escritora Laura Esquivel (*“Como Agua para Chocolate”*) para que diseñara su apartamento neoyorquino, en el que tumbó paredes y abrió espacios para crear un bello hogar.

al lado de un butacón. Y cuando los colocamos en el librero, lucen mucho mejor si ponemos unos verticales y otros horizontales para que rompan la monotonía del librero tradicional.

CAMBIANDO DE LUGAR LAS COSAS
Si quiere cambiar el ambiente de su casa, una idea excelente es trasladar de lugar los muebles, lo que varía el diseño de cada habitación y produce una nueva sensación. También es posible cambiar la situación de los cuadros, colgarlos en otra pared, y así renovar la casa sin efectuar grandes gastos.

EL EFECTO DE LAS PLANTAS

En vez de tener macetas de plantas regadas por toda la casa, es de mayor impacto colocarlas todas en un mismo sitio para crear una especie de minibosque en una esquina o a lo largo de una ventana. Esta es, en realidad, una ley de la decoración: un grupo con cualquier tipo de objetos, colocados todos juntos, tiene mucho más impacto decorativo y visual.

LOS LIBROS

Como elemento decorativo, ya los libros no son sólo para colocar en libreros o sobre la mesa frente al sofá del salón. Cada día los vemos más en lugares inesperados, como dentro de una cesta bajo una mesa de cristal. O formando también como una loma, uno encima de otro en el suelo, sobre la alfombra,

PLATOS DE PORCELANA
Muchas personas tienen una colección desigual de platos de porcelana: uno de este modelo, dos del otro; uno que heredaron de la abuela, otro de la tía... Para estos casos, en vez de regalarlos o guardarlo en un armario, lo que significa que nunca se van a usar, hay dos opciones. Una, colocarlos en la pared del comedor, en soportes de metal de los que se hacen con este propósito, y de esta forma tener la colección en exhibición y deleitarse con los lindos diseños. Otra opción es comprar más platos desiguales —uno de cada estilo— y usarlos cuando se ofrezca un *buffet*. En todos los mercados de pulgas es posible encontrar platos preciosos y de modelos de porcelana muy valiosos a precios bajos. Así se puede hacer una colección propia, que puede tener tantos platos como se desee para usar en los *buffets*.

UNA CAMA MUY ROMANTICA

Es muy fácil crear la ilusión de una cama con dosel —de esas superrománticas— poniendo en el techo, rodeando la cama, varillas donde colgar 4 cortinas de organza o encaje blanco, muy etéreas y suaves, que encierran la cama y crean un espacio privado. Dos paneles de cortinas, cosidas juntas, pueden cubrir cada lado y las varillas del techo se pueden ocultar forrándolas con el mismo material.

¡SEA CREATIVA EN LAS FIESTAS!

Una idea muy creativa es usar manteles y servilletas distintos a los de los demás cuando tengamos una fiesta. Para lograrlo sólo hay que mandarlos a hacer en telas especiales, como brocado dorado —o en verde botella—, con sus servilletas a juego. O en lamé de plata o en tafetán escocés en tonos rojos y verdes, ideales para Navidad. También es un detalle bellísimo colocar grupos de velas doradas en diferentes lugares y un popurrí con fragancia de manzana y canela para que perfume la casa. Un frasco de pintura dorada en spray puede ser el mejor aliado en esta época para crear objetos, como cajitas doradas (de éas de madera lisa que se venden en todas partes), que podemos pintar y adorar con perlas, brillantes o cuentas de colores (restos de collares viejos, joyería de familia, etc.).

SOHO PARA EL HOGAR

En el Soho, en Nueva York, la tienda Ad Hoc tiene maravillas para la casa, igual que Portico y muchas otras. En esta zona, fabulosa para tomar el *brunch* de los domingos en sitios como Félix y después recorrer galerías de arte y boutiques de originales objetos para el hogar, se pueden encontrar cosas nuevas y originales, ya que muchos artistas viven en esta área y venden allí sus creaciones.